

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 17. August 2018

## 2.000 € Spende für Dachsanierung von den Kerbfreunden Zellhausen e.V.

Gemeinsam haben 4 Ortsvereine es angepackt und das marode, undichte Dach des Unico Gebäudes mühselig repariert. Das Gebäude dient aktuell 4 Vereinen als Probe/Lagerraum oder Vereinsheim. „Wir haben nur das Material an Kosten, der Rest wurde mit viele Stunden aus den eigenen Vereinsreihen geleistet“ berichtet Alfons Zilch von der Harmonie. Da kam diese Spende wie gerufen und hat uns wahnsinnig gefreut“. „Genau für solche Zwecke haben sich die Kerbfreunde vorgenommen, ihre Erlöse auszuschütten, hier konnten wir gleich 4 Ortsvereinen auf einmal helfen“, so der Vorstand Felix Herr, Björn Schubarth, Frank Müller, Tobias Kuhn, Florian Schlett.



Zeltkerb auf dem Festplatz, vom 01. - 03.09. Eröffnet wird am Samstag mit der Party/Schlagerband „Rex Kaiser & die Schlagerholme“ gefolgt am Sonntag vom Frühschoppen mit dem kath. Musikverein, der TGS Big Band & der Band „High Five“. Montag Frühschoppen und Mittagstisch unterhalten von Robert Hößbacher, abends „After Work Party mit DJ Alex Beer“. An allen Tagen wie immer Eintritt frei & Schaustellerbetrieb. Wir freuen uns wieder riesig, Allen eine tolle Kerb zu bieten. Verweilen Sie doch auch ein paar schöne Stunden in unserem gemütlichen Wein- & Biergarten und unterstützen Sie damit die Jugend & Vereinsarbeit in Zellhausen. Wer uns mit einer Kuchenspende für So./Mo. helfen möchte, darf dies gerne bei Petra Modro Tel. 1770 anmelden.